

# Lure Kulturminneområde

Lure Historieområde er ca 5 km nord for Austbygde sentrum. Denne familievennlige turen (2km) byr på eventyr rund Lureåe med et fossefall på 300m. Elven er vernet mot kraftutbygging. Langs stien fortelles historien om livet i bygda. Historien handler om hverdagens slit, om tømmerdrift, drift av sag og mølle, ljå smiing, men også om kunsten som kommer fram i rosemalning og felespill og om de første utvanderne som dro i 1837 til Amerika.

Du kjører fra Austbygde sentrum mot Tessungdalen til du ser et norsk og et amerikansk flagg på venstre side av veien. Her er Lureheim, med stor parkeringsplass og minnesmerke til Snowshoe Thompson. Stien begynner på motsatt side av veien.

liegt ca. 5 km nördlich vom Zentrum Austbygde entfernt. Diese familienfreundliche Tour (2km) bietet Abenteuer rund um den Fluss Lure mit seinem 300m hohen Wasserfall. Entlang des Weges könnt ihr sehen und lesen, (nur englisch) wie die Menschen hier früher gelebt haben. Über den täglichen Kampf zu überleben, vom Betrieb der Sägen und Mühlen und das Schmieden von Sensen. Aber auch über die Kunst des „Rosenmalens“ und des „Fele“ Spielens sowie über die ersten Auswanderer die 1837 nach Amerika reisten.

Fahrt von Austbygde Zentrum in Richtung Tessungdalen. Nach der Kreuzung Richtung Skirvedalen seht ihr auf der linken Seite eine norwegische und eine amerikanische Flagge. Hier ist „Lureheimen“, mit seinem großen Parkplatz und dem Denkmal für Snowshoe Thompson. Der Weg beginnt auf der gegenüberliegenden Straßenseite.

is located about 5 km north from the centre of Austbygde. This family-friendly tour (2km) offers adventures around the Lure River with its 300 m high waterfall. Along the way you can see and read how people used to live here. About the daily struggle to survive, from the operation of saws and mills and the forging of scales. But also about the art of "Rosemalings" and "Fele" playing as well as about the first emigrants who traveled to America in 1837.

Drive from Austbygde Zentrum towards Tessungdalen. After the crossroads towards Skirvedalen you will see a Norwegian and an American flag on the left. Her is "Lureheimen", with his large parking lot and monument to Snowshoe Thompson. The path starts on the opposite side of the road.

Tessungdalen

